

Mendigos de amor

En la escuela de los niños de Manila

Matthieu Dauchez



Ediciones Encuentro. Madrid, 2015

I.S.B.N. 978-84-9055-075-5

128 Págs.

15x22,9

TEMA:

Pobreza | Don

«Los pobres nos dan más de lo que nosotros les damos», afirmaba la beata Madre Teresa. «Hoy día está de moda hablar de los pobres - añade - por desgracia no lo está hablarles a ellos». Quizás habría que añadir: por desgracia, tampoco está de moda dejarles hablar.

Esto es, en una frase, lo que este humilde ensayo quisiera intentar: sus palabras, inevitablemente, les pueden traicionar, pero esperamos que sepan arrojar cierta luz sobre lo que los más pobres entre los pobres aportan a nuestro mundo.

Matthieu Dauchez es un sacerdote de nacionalidad francesa, nacido el 28 de julio de 1975 en Versalles, perteneciente a la archidiócesis de Manila. Entró en el seminario de Ars-sur-Formans, el pueblo de san Juan Maria Vianney, en 1995. Entre sus estudios de filosofía y teología, fue enviado a Filipinas en 1998 para servir como seminarista a la fundación Tulay Ng Kabataan, entonces dirigida por el padre jesuita Jean François Thomas, S.J. Después de dos años de ayuda en la fundación, responde al deseo del entonces cardenal Sin, arzobispo de Manila, de poner sacerdotes diocesanos al servicio de los más pobres. Decide ordenarse sacerdote en la que es actualmente su parroquia, Edsa Shrine, en 2004. Desde el año 2011 es el Director Ejecutivo de la fundación que actualmente cuenta con 24 centros, 1.300 niños y cuatro programas de servicio: niños de la calle, niños con discapacidad mental, niños de los suburbios, niños de los basureros.